

## Estimados estudiantes:

Debido a la emergencia mundial que estamos viviendo con el COVID-19, la universidad se ha visto en la necesidad de migrar a la educación virtual para poder continuar el proceso de enseñanza-aprendizaje que han llevado con nosotros desde el inicio. Para ello, hemos virtualizado todos los procesos que generalmente llevamos de manera presencial en nuestras aulas, garantizando así poder brindarles una educación de calidad.

Este proceso es nuevo para muchos, requiriendo de paciencia, flexibilidad y mucha comunicación. De parte del profesorado, estamos comprometidos con asistirles y acompañarlos en esta experiencia para que podamos cumplir nuestras metas de aprendizaje. Esperamos que ustedes también puedan ver en nosotros un apoyo, y que también puedan servir de asistencia a sus compañeros que puedan necesitarlo a lo largo del periodo.

Bienvenidos a este nuevo periodo, el cual estamos seguros de que, con compromiso, trabajo en equipo y perseverancia, concluiremos de manera exitosa.